

Decano Facultad de Ciencias de la Salud juramenta nueva directora de postgrado

Escrito por Rafael Paez

Lunes 05 de Septiembre de 2022 14:19 - Última actualización Lunes 05 de Septiembre de 2022 14:51

Con la formalidad que exigen los estatutos que rigen a la Universidad Autónoma de Santo Domingo, el doctor Mario Uffre, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, acompañado de la doctora Zelandia Matos, vicedecana, juramentó a la doctora Evelyn Medina como nueva directora de Postgrado de esta dependencia universitaria, con el propósito de continuar conformando el equipo de trabajo que le acompañará en su gestión.



El doctor Mario Uffre, acompañado de la doctora Zelandia Matos, juramenta a la nueva directora del área de postgrado.

La nueva encargada de postgrado, quien es docente de la Escuela de Medicina, con especialidad en el área de pediatría, y formación en neonatología, dijo sentirse honrada de pasar a formar parte del Consejo Directivo de la Facultad, y poder compartir con docentes que fueron sus maestros, a los cuales admira.



De izquierda a derecha, Mario Uffre, José Peña y Zelandia Matos.

Los miembros del Consejo Directivo presentes en la sesión en la que fue juramentada la doctora Medina, dieron una cordial bienvenida a la nueva funcionaria y le auguraron éxitos en sus funciones.



La doctora Evelyn Medina se dirige a los presentes en la sesión del Consejo Directivo.